



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

MINISTERIO DE LA MUJER

Boletín Institucional
Mayo - Junio 2021

Más noticias

Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes participa en Feria de Voluntariado Juvenil

Dirección de Educación del Ministerio de la Mujer da apertura a diplomado Género y Educación

Ministerio de la Mujer celebra Día de las Madres con internas Najayo Mujeres

Más de 400 jóvenes multiplicarán proyecto de Prevención de Embarazo en Adolescentes y Salud Integral

PARA RECIBIR APOYO
¡LLAMA! *212
24/7



Síguenos @mmujerrd



visita mujer.gob.do



direccioncomunicacionmmujer@gmail.com



Con una inversión de 200 millones de pesos Ministerio de la Mujer deja en funcionamiento 12 Casas de Acogida

Durante un acto encabezado por el excelentísimo presidente constitucional de la República, Luis Abinader Corona, el Ministerio de la Mujer dejó en funcionamiento doce nuevas casas de acogida, con las cuales se amplía la cobertura de atención a mujeres en riesgo y sus hijos e hijas menores de 14 años.

Las mismas ofrecen a las usuarias un refugio seguro, alimento, servicios de salud, asistencia social, legal y psicológica, además de contar con espacios habilitados para áreas educativas para niñas y niños.

Al dirigirse a los presentes la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, señaló que la violencia contra las mujeres, las adolescentes y las niñas es el fenómeno social que deja la mayor secuela y daños en la persona. [Leer más...](#)



Foro sostiene violencia y acoso prevalecen en el 21 por ciento de los espacios laborales de RD

El Ministerio de la Mujer y el Movimiento Sindical coordinaron el “Foro Violencia y Acoso en el Mundo Laboral”, que plantea en sus conclusiones la prevalencia de la violencia y el acoso en los espacios laborales en la República Dominicana.

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez al presentar el tema “Compromiso y Acciones gubernamentales para erradicar la violencia y el acoso laboral y social”, señaló que, en República Dominicana y otros países de la región, las mujeres trabajadoras siguen enfrentando importantes niveles de desigualdad y discriminación en los espacios de trabajo. [Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer participa en lanzamiento de Unidad de Género de la Liga Municipal Dominicana

Mayra Jiménez, ministra de la Mujer al participar en el lanzamiento de la Unidad de Género de la Liga Municipal Dominicana, destacó el papel que desempeña esa institución en la lucha por la inclusión social en las distintas municipalidades.

“Esta es una brillante oportunidad que se nos presenta, tanto al Ministerio como a los ayuntamientos locales para coordinar políticas de integración basadas en equidad social”. Manifestó que la estrategia nacional de desarrollo establece como uno de sus ejes transversales la igualdad de género en todos sus ámbitos.

[Leer más...](#)



Ministra de la Mujer participa en el foro internacional “Aportes de las Mujeres al Desarrollo de la Región”

Mayra Jiménez, Ministra de la Mujer, participó en el foro internacional convocado por el Consejo de Ministras de la Mujer de Centroamérica y República Dominicana (COMMCA), dicho evento coincide con la conmemoración del bicentenario de la independencia de la región y con la presidencia Pro t mpore de Costa Rica en el Sistema de la Integraci n Centroamericana (SICA).

[Leer m s...](#)



Plan de Seguridad Ciudadana permitir  enfrentar la violencia de g nero e intrafamiliar que afecta a Cristo Rey

El Ministerio de la Mujer considera positiva la Estrategia Integral de Seguridad Ciudadana “Mi Pa s Seguro”, presentada por el Presidente Constitucional de la Rep blica Luis Abinader, en el sector Cristo Rey, como un piloto que promete ser referente en otros sectores vulnerables del Distrito Nacional, el Gran Santo Domingo y el resto de las provincias del pa s.

Mayra Jim nez, ministra de la Mujer destaca que, este sector es uno de lo de mayor incidencia de denuncia de violencia de g nero, intrafamiliar y de delitos sexuales en el Distrito Nacional, ya que el 56 % de los casos denunciados en la Fiscal a Comunitaria de Cristo Rey corresponden a violencia de g nero, intrafamiliar y delitos sexuales, lo cual es un indicador de la gravedad de la situaci n. [Leer m s...](#)





Ministerio de la Mujer exhorta a las mujeres a vacunarse

La ministra de la Mujer Mayra Jiménez hizo un llamado al país y sobre todo a las mujeres asistir a la jornada de vacunación que está desarrollando el Ministerio de la Mujer en la provincia Santo Domingo Este y Boca Chica.

Durante un recorrido por diferentes sectores de la provincia, la funcionaria destacó que vacunarse es un acto de amor hacia tus padres y familiares, ya que es la única forma para enfrentar y ganar la batalla a la Covid 19.

[Leer más...](#)

Altice se suma al sello Igualando RD ratificando su compromiso con la equidad de género

La empresa de telecomunicaciones Altice Dominicana informó que se suma al Sello Igualando RD, iniciativa que promueve el Ministerio de la Mujer, junto al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) dirigida a impulsar cambios significativos en la gestión empresarial, con miras a establecer un modelo de gestión de calidad que promueva la igualdad y acciones para eliminar brechas de género.

“Creemos firmemente en que las tecnologías pueden ser un componente implementador de la igualdad para generar contenidos y servicios, que ofrezcan información sobre género, derechos, salud integral, prevención de violencia contra las mujeres, adolescentes y niñas, así como empleo y emprendimientos femeninos. [Leer más...](#)





Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES